



Diputados federales de Aguascalientes: pocas iniciativas y hay quien no ha presentado ni una

ha sido la aportación de los representantes populares del estado en el Congreso de la Unión, dentro de lo relacionado al número de sus iniciativas presentadas hacia su aprobación.

De tres legisladores por mayoría relativa que cuenta la entidad, siendo estos los panistas Noel Mata, Mónica Becerra y Paulo Martínez, en conjunto apenas llevan diez documentos entregados, de los cuales sólo uno fue aprobado; el resto aún siguen en la congeladora.

<https://www.elclarinete.com.mx/diputados-federales-de-aguascalientes-pocas-iniciativas-y-hay-quien-no-ha-presentado-ni-una/>